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Ist das aktuelle Monitoring-Verfahren eine sichere Prognose für den Schulplatzbedarf in 
Neukölln?

Fragestellung des Bezirksverordneten:

1. Waren die geplanten Baumaßnahmen zur Schaffung von Schulplätzen an der Grundschu-
le am Teltowkanal Thema in den Gesprächen zwischen Bezirk und Senat, die dem Monito-
ringbericht 2022/23 vom 31.10.2023 (Anlage 1 zu Roter Nummer 0548 C) zugrunde lie-
gen?

2. In welcher Form sind die geplanten Baumaßnahmen zur Schaffung von Schulplätzen an 
der Grundschule am Teltowkanal in den Monitoringbericht 2022/23 eingegangen?

3. Für wann waren oder sind im Jahr 2024 die Monitoring-Gespräche zwischen Bezirk und Se-
nat geplant?

4. Wann liegen die Ergebnisse dieser Gespräche vor und wann sollen sie der Öffentlichkeit 
zugänglich gemacht werden?

5. Inwiefern wird bei den Prognosen des Monitoringberichts der zusätzliche Schulplatzbedarf, 
der sich aktuell und zukünftig für den Schulbesuch von geflüchteten Kindern/Jugendlichen 
in Regel- oder Willkommensklassen ergibt, miteinberechnet?

6. Wie viele Kinder und Jugendliche besuchen aktuell in Neukölln eine Willkommensklasse?

7. Wie viele in Neukölln gemeldeten Kinder und Jugendliche stehen aktuell auf einer Warte-
liste für einen Schulplatz?

8. Hält das Bezirksamt das aktuelle Monitoring-Verfahren für eine sichere Prognose für den 
zukünftigen Schulplatzbedarf an Neuköllner Grund- und Oberschulen?



Antwort des Bezirksamtes:

Sehr geehrter Herr Vorsteher,
sehr geehrte Damen und Herren,
sehr geehrter Herr Dehne,

das Bezirksamt beantwortet Ihre Kleine Anfrage wie folgt:

Zu 1.:
Ja.

Zu 2.:
Der Bedarf an einem Erweiterungsbau für die Schulplanungsregion Britz, speziell am Stand-
ort Schule am Teltowkanal wurde im Monitoringbericht benannt. Die Bitte des Bezirks bzgl. 
der Umsetzung des Erweiterungsbaus wurde dokumentiert.

Zu 3.:
Das Monitoringgespräch 2024 hat am 22. Februar stattgefunden.

Zu 4.:
Die Veröffentlichung erfolgt durch die Senatsverwaltung für Bildung, Jugend und Familie. Der 
Bezirk erwartet die Übersendung der Ergebnisse im April 2024. Eine Veröffentlichung ist erst 
nach den Abstimmungsgesprächen in der Mitte des Jahres zu erwarten.

Zu 5.:
Es erfolgt keine explizite Berechnung des zusätzlichen Schulplatzbedarfes in den Prognosen.

Zu 6.:
Derzeit (Stand 11.03.2024) besuchen 729 Schüler*innen in Neukölln eine Willkommensklas-
se.

Zu 7.:
Derzeit (Stand 11.03.2024) stehen 60 Schüler*innen auf der Warteliste für einen Schulplatz.

Zu 8.:
Ja.
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